
令和６年度 第１回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

 

１  開催日時    令和６年４月２６日(金)１３時１５分から１４時５５分まで 

２  開催場所    中川小学校 ３階 多目的室 

３  出席委員    山岡 照彦、高栁 弘行、内山 有香、松井 孝悦、三原 弘明 

           伊藤 浩之、伊東 拓郎、内山 南 

谷川 美帆(学校支援コーディネーター) 

４  欠席委員    なし 

５  学校      石山 知義(校長)、勝永 昌宏(教頭)、石原 勝行(教務) 

           堀井 恵理(ＣＳディレクター) 

６  傍聴者     なし 

７  会議録作成者  堀井恵理(ＣＳディレクター) 

８  新規委員の任命   

石山校長から、今年度新規委員３名の任命と、任命書の交付があった。 

９  会長の選出及び副会長の指名 

   司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、委員全員から山岡委員を

会長に、高栁委員を副会長に推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

１０ 議長の選出 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、谷川委員が、本日の議長

を務めることを申し出、全員意義なくこれを承認した。 

１１ 協議事項 

(１) 令和６年度中川小学校学校運営の基本方針について 

(２) いじめ防止等のための基本方針について 

(３) 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

１２ 会議記録 

   司会の勝永教頭から、委員総数９人のうち９人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

 

(１) 令和６年度中川小学校学校運営の基本方針について 

議長の指示により、石山校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明

があり、委員からは以下の発言があった。 

⚫ ICT が活用され、学校の変化を感じた。(谷川委員) 

⚫ 校内で児童があいさつを返す環境が身についてきていることがうれしく感じた。

(山岡委員) 



⚫ 授業参観のタブレットを用いた学習の様子では、教科書・ノートの補助的に役立

てていたが、完全移行したら使用法はどうなるか。(伊東委員) 

→  現在は、必要に応じて補助的に使う形をとっているが、デジタル教科書に移行す

ると用途はまた変わっていくと思う。(石原教務) 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

(２) いじめ防止等のための基本方針について 

議長の指示により、勝永教頭から、別紙資料に基づきいじめ防止等のための基本

方針について説明があり、３グループに分かれ、協議・意見交換を行った。 

【山岡委員・高栁委員・内山 有香委員】 

⚫ 保護者が教師に相談する方法は？ 

→連絡帳・電話・本読みカード・手紙・来校・さくら連絡網のメール 

などの方法があります。 

       【松井委員・三原委員・伊藤委員】 

⚫ いじめの概念が変わってきていて、子供が心身ともにたくましく育つこ

とが大変な時代。道徳の授業が重要になってくるのでは。 

【伊東委員・内山 南委員・谷川委員】 

⚫ いじめの早期発見が大切。 

⚫ 先生方はアンケート結果を正しく共有してほしい。 

→浜松市全体で取り組んでいるいじめアンケート調査を年２回行い、アン

ケート結果を市に送り、気になる案件はアラートで知らせが来るようにな

っています。 

⚫ いじめを未然に防ぐために、タブレット端末のデスクトップにアイコ

ンをいれ、児童がすぐ先生に SOS 発信できるようにならないか。 

昔からいじめホットラインや窓口があるのは知っているが、今の子供

たちが一番使いやすいのはタブレット端末だと思う。 

   協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

(３)  夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、勝永教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対す

る意見書について説明があり、全員意義なくこれを承認した。 

 

 

その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和６年７月５日(金)午後１時１５分から３階多目的室で開催

する旨の報告があった。 

 



 

  

 

 


